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Bachelorarbeit / Bachelor thesis Masterarbeit / Master thesis  

Thema der Abschlussarbeit (Arbeitstitel) / Topic of thesis (Working title)

1. Gutachter*in
1. Supervisor  HNEE

2. Gutachter*in
2. Supervisor

Studierende*r 
Student

Erstgutachter*in 
First Supervisor

Zweitgutachter*in 
Second Supervisor

Vors. d. Prüfungsausschusses 
Examination board

Studiengang 
Study program

Vertiefung-/Spezialisierungsrichtung 
Area of specialization

Nachname 
Last name

Fachsemester  
Semester of study

Vorname 
First name(s)

Matrikelnummer 
Student no.

Sperrvermerk erwünscht?
Should your thesis remain confidential?

Akad. Grad
Acad. Degree

Akad. Grad
Acad. Degree

Anschrift / Mailadresse / Telefon: 2. Gutachter*in   /   Address / e-Mail address / Phone number: 2. Supervisor

Abschlussarbeit: Abgabe eines gedruckten und gebundenen Exemplars sowie einer digitalen Fassung als pdf (empfohlen wird PDF/A) incl. 
prüfungsrelevanter Anlagen bei der Schoolverwaltung. Die digitale Fassung der Arbeit senden Sie bitte gleichzeitig an beide Gutachter*innen und an die 
Schoolverwaltung. Die Archivierung der digitalen Fassung der Arbeit erfolgt bei der Schoolverwaltung, die Aufbewahrung des gedruckten und 
gebundenen Exemplars in der Bibliothek.
Thesis: Submission of a printed and bound copy as well as a digital version in PDF format (PDF/A is recommended) including examination-relevant 
attachments to the school administration. Please send the digital versions of the work simultaneously to both reviewers and the school administration. 
The digital version of the work will be archived by the school administration, while the printed and bound copy will be stored in the library.

HINWEIS:  Die Abschlussarbeit muss folgende inhaltliche Erklärung enthalten
Hiermit versichere ich, dass ich die Ihnen vorliegende Abschlussarbeit selbstständig und ohne Nutzung anderer als der aufgeführten Hilfsmittel erstellt 
habe. Die direkte oder indirekte Übernahme von Gedanken aus fremden Quellen sowie die Verwendung von KI sind als solche kenntlich gemacht. 
Außerdem versichere ich ausdrücklich, dass die gedruckte und die digitale Fassung meiner Abschlussarbeit identisch sind. Ist dies nicht der Fall, wird die 
Arbeit mit 5,0 bewertet. Sollte sich zu einem späteren Zeitpunkt herausstellen, dass die Fassungen nicht identisch sind und ist die Abschlussarbeit bereits 
bestanden und die damit verbundene Qualifikation erlangt, können diese nachträglich aberkannt werden. Die Arbeit hat in gleicher oder ähnlicher Form 
noch keiner anderen Prüfungsbehörde vorgelegen und wurde auch noch nicht veröffentlicht.
NOTE: The thesis must contain the following content declaration
I hereby confirm that I have written this thesis independently and without the use of any aids other than those listed. The direct or indirect adoption of 
ideas from external sources and the use of AI have been properly cited and/or marked as such. I also expressly confirm that the printed and digital 
versions of my thesis are identical. If this is not the case, the thesis will be graded 5.0. If it turns out at a later date that the versions are not identical and 
the thesis has already been passed and the associated degree has been obtained, the degree can subsequently be revoked. Lastly, I confirm that this thesis 
has not yet been submitted in the same or a similar form to any other examination authority nor has it been published.
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